

CHIÈVRES

Confinement levé, mais...

Ce mardi, une opération de déminage était programmée sur la base aérienne de Chièvres. Depuis 16 h 30, la circulation était interdite dans le centre-ville.

Les personnes, résidant à l'intérieur du périmètre de confinement, délimité par la rue de Saint-Ghislain (N525), la Grand'rue et la rue du Bois de Lens, étaient invitées à rester calfeutrées chez elle. Le dispo-

sitif de sécurité a été levé à 19 h, sans qu'aucune détonation ne se soit fait entendre. Et pour cause, l'explosion n'avait toujours pas eu lieu même si la circulation a pu reprendre. Le site officiel de la Ville de Chièvres annonçait mardi soir qu'une explosion pouvait encore se faire entendre. Seul un périmètre de sécurité, limité à 200 mètres, avait été maintenu sur la base aérienne.